

KÄRNTEN WÄHLT

FÜR DIE STANDESVERTRETUNG IN DER LANDESSTELLE

DEN WEG DER KONTINUITÄT,

DES KOLLEGIALEN ZUSAMMENHALTES,

DES BEWUSSTSEINS DER GESELLSCHAFTSPOLITISCHEN BEDEUTUNG DES
TIERÄRZTLICHEN BERUFES

UND DER SERVICEORIENTIERTEN BETREUUNG UND BERATUNG DER
KAMMERMITGLIEDER.

Der Vorschlag für die Wahl des Landesausschusses für unser Bundesland setzt sich aus Kolleginnen und Kollegen mit standespolitischer Erfahrung, Engagement, Begeisterung für den Berufsstand und den der aktuellen Anforderung einer Vereinbarung von Beruf und Familie entsprechenden Visionen und Lösungsvorschlägen zusammen.

Das ausgeglichene Verhältnis von Tierärztinnen und Tierärzten aus allen Bereichen des Praxisspektrums ist im vorgestellten Wahlvorschlag gewährleistet:

Mag. Franz J. Schantl: Gemischtpraktiker in Villach, seit 2017 Präsident der Landesstelle Kärnten

Mag. Ines Schramm-Nitzel: Kleintierpraktikerin in Miklauthof, zweifache Mutter, BTV VK

Dr. Volker Moser: Kleintierpraktiker in Krumpendorf, Präsident der UEVP, Vorsitzender des Kuratoriums des Versorgungsfonds

Mag. Hilde Ibounig-Wappis: Kleintierpraktikerin in Lendorf, Vizepräsidentin der Landesstelle Kärnten, BTV SP

Dr. Herwig Woschnjak: Kleintierpraktiker in Klagenfurt, Betreuungstierarzt des TIKO

Mag. Anna Weidinger: Grosstierpraktikerin in Strassburg, Gesellschafterin Vetpraxis Strassburg

LIEBE KOLLEGINNEN UND KOLLEGEN, IHRE STIMME AM 11. MAI IST
ZUSTIMMUNG ZUR BISHERIGEN ARBEIT DER STANDESVERTRETUNG IN
KÄRNTEN UND GLEICHZEITIG AUFTRAG FÜR DAS NEU GEWÄHLTE
KOLLEGIUM DES LANDESAUSSCHUSSES.

MACHEN SIE BITTE VON IHREM WAHLRECHT GEBRAUCH, JEDE STIMME
ZÄHLT UND IST EINE WICHTIGE LEGITIMATION GEGENÜBER UNSEREN
VERHANDLUNGSPARTNERN!

